

Ante la información aparecida en el periódico Deia con fecha 22 de Enero del 2.001 y respecto a las declaraciones que en él hace Laura Martín sobre el Colectivo de Víctimas del Terrorismo en el País Vasco, dicho colectivo quiere hacer publico lo siguiente:

. Laura Martín no es la unica víctima del Gal que forma parte del Colectivo de Víctimas del Terrorismo en el País Vasco.

. Nuestro colectivo nunca ha lanzado mensajes de revanchismo ni de venganza y sigue manteniendo los postulados fundacionales de Verdad, Memoria y Justicia a los que Laura Martín se adhirió en su momento.

.Negamos tajantemente la falta de funcionamiento democrático de nuestro Colectivo. Laura Martín formó parte de la junta directiva del Colectivo durante dos años asistiendo únicamente a dos reuniones. Es sin duda que por ello desconoce que todas las decisiones se toman de acuerdo a lo que los miembros de la junta deciden y posteriormente en asamblea general.

.Covite cuenta con unos estatutos que regulan claramente su funcionamiento interno y que han sido aprobados en asambleas generales.

San Sebastián 22 de Enero del 2.001.

